

西台西住宅自治会

私達の自治会は世帯数が少ない自治会ですが、自然が豊かで、ふきのとうから始まり、桜、ツツジが咲き、お花見ができます。

玄関を開けると圓福寺が見え、春夏秋とお花畑の様にお花が咲き、とても賑やかになります。秋には金木犀が風と共に香りを運び、この10月には、さるすべりの花が咲き誇っています。

現在は、住宅の皆様と総会、防災訓練等の行事が出来ませんが、豊かな自然を守るため毎月第3日曜日に住宅内の掃除をしております。コロナのため、マスク着用と間隔をあけて、雑草や伸びた枝を剪定、空き缶、ゴミ等を収集し、1時間程度行っています。子どもさんも参加して下さいますので、終了後、おにぎりとお持ち帰りいただいています。今年はマスクと暑い日が多く、参加して下さった皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。

防犯関係については、西台南町会様と一緒に西台防犯協会西台三丁目支部として活動していますが、コロナのために2年近く活動休止となっています。

コロナが収束し、1日も早く皆様と活動が出来る事を願い、住み良い町、緑が豊かな町に住宅の皆様と協力して活動していきます。

※令和4年2月28日に発行した「板橋区町会連合会 創立60周年記念誌」の紹介文を掲載しています

今、金木犀が咲き、香りを楽しんでいますが、黄色い枝は、梅の木で少しですが、実がなります。緑の多いところです。

